

LA CHARTE

Lorsque vous prenez rendez-vous c'est que vous avez lu et accepté cette charte.

Une douche peut est exigée avant toute prestation .

-

Les effets personnels restent sous votre responsabilité.

Toute prestation est clairement définie et ne peut subir aucune modification dans sa nature, sa forme et sa tarification. Tout contact physique du fait de la nature même de la prestation commandée est établi par un personnel qualifié et formé ;

le salon de massage pratique le massage tantrique , ces prestations sont effectuées dans le cadre du tantra ; Je vous prie de n'opter pour ces massages que motivé par l'esprit , la philosophie et l'éthique de cette pratique énergétique et spirituelle même si parfois dit « sensuel » car il développe les qualités de sensualité naturelle du corps, il n'est pas pour autant érotique .

-

Ces prestations ne peuvent faire l'objet d'aucune autre sollicitation, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur de l'institut. Toute proposition de nature à modifier la prestation est interdite.

Par ailleurs, la plus grande courtoisie verbale et physique est exigée

l'institut peut mettre un terme à toute prestation engagée et ce, à tout moment, s'il considère que les consignes ci dessus ne sont pas respectées et ce sans remboursement..